

Isam Ortíz s'incline au Championnat Ibéroaméricain d'échecs



Le Grand Maître cubain Isam Ortíz n'a pas réussi à sortir de la mauvaise passe qu'il traverse, il s'est incliné face à son homologue paraguayen José Fernando Cuba dans le cadre de la 7^è ronde du Championnat ibéroaméricain d'échecs. Il enregistre ainsi une deuxième défaite dans cette compétition.

Isam Ortíz, champion de Cuba et 6^è des participants au tournoi a un classement Elo de 2 592 points, n'a remporté que quatre points grâce à trois victoires et deux parties nulles.

Le Grand Maître cubain a perdu avec les pièces blanches, face à un adversaire inférieur au regard de son Elo (2 455 points). Le Cubain se retrouve ainsi 22^è du classement du championnat. C'est le Paraguayen Axel Bachman (2 652 points Elo) qui est en tête du classement avec 6 points.

Le site spécialisé www.chess-results.com précise qu'Axel Bachman a obtenu le nul face au GM brésilien Gilberto Milos (2 583), champion ibérop-américain en 2010 et 2^è de la compétition avec 5,5 points.

Il est suivi par le GM espagnol Oleg Koornev (2 594), le Maître International (MI) paraguayen Bernal González (2 458) et son homologue espagnol José Miguel Fernández (2 353).

Lors de la huitième et avant-dernière ronde, Axel Bachman jouera avec les pièces noires contre José Miguel Fernández, Gilberto Milos jouera contre Oleg Korneev et Bernal Gonzalez affrontera le GM espagnol José Carlos Ibarra (2 521), dixième avec 5 points.

Pour sa part, Isam Ortíz aura affaire à Sabrina Vega, Maître International espagnole (2400 points).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/29719-isam-ortiz-sincline-au-championnat-iberoamericain-dechecs>



Radio Habana Cuba